

**NOTA DE PRENSA N° 134 – CG/COM**

**CONTRALOR FUAD KHOURY: “CORRUPCIÓN NOS IMPIDE SER UN PAÍS DEL PRIMER MUNDO”**

- *Propone incrementar penas privativas de la libertad para sancionar a los corruptos y alista proyecto para que delitos contra la corrupción no prescriba*



Las pérdidas económicas que genera la corrupción nos impide ser un país del primer mundo, manifestó el Contralor General Fuad Khoury Zarzar.

Durante la III Conferencia Anticorrupción Internacional – CAAI 2012, señaló que si se logra el trabajo conjunto de todas las autoridades del Estado para enfrentar la corrupción y reducir lo que se pierde por causa de este flagelo social, en 15 años el Perú podría considerarse un país desarrollado.

Indicó que con los recursos que se pierden anualmente, se podrían tener hospitales y carreteras y atender las demandas por servicios básicos que existen actualmente en diversas regiones. “Las pérdidas económicas que genera la corrupción detienen el desarrollo, son tan graves que podríamos mantenernos en la condición de país emergente o subdesarrollado por el resto del siglo”, expresó el Contralor.

Khoury Zarzar planteó que las instituciones públicas de los tres niveles de gobierno pasen a la acción e inicien una reingeniería y mejoras en la gestión pública para impedir el avance de la corrupción e introducir mecanismos de control, como ocurre en Nueva Zelanda o Finlandia, donde los niveles de corrupción son cero.

Señaló que en los últimos meses ha notado que existe voluntad para enfrentar el problema por parte de ministros de Estado, presidentes de gobiernos regionales y alcaldes, toda vez que se han dado cuenta que la corrupción es un obstáculo para el desarrollo social y económico.

El Contralor Fuad Khoury Zarzar propuso incrementar las sanciones mínimas para los casos de los delitos por corrupción y de esta manera evitar penas suspendidas. Señaló que actualmente las sanciones son benignas y generalmente se hacen efectivas tras largos procesos judiciales. Asimismo, anunció que en conjunto con el Legislativo se presentará un proyecto de ley para crear la figura de la imprescriptibilidad o duplicar el plazo de prescripción para los delitos por corrupción.

Del mismo modo, expresó que en paralelo se deben implementar medidas preventivas y de promoción de valores de transparencia, a fin de crear conciencia y una corriente de conducta proba en el sector público, sector privado y la ciudadanía.

En la ceremonia de inauguración de la III Conferencia Anticorrupción Internacional – CAAI 2012, participaron diversas autoridades, como el Presidente del Congreso de la República, Víctor Isla Rojas, y expertos internacionales como el Presidente de la Academia Internacional Anticorrupción, Martín Kreutner (Austria).

Lima, 13 de noviembre de 2012.